

塩釜消防本部からのお願いです。

よろしくお願いします



119番の間違った通報が増加しています！！

無言で切らないでください！！



119番通報があったが無言で切られたり、こちらが応答する前に切断された場合には、発信者に折り返しの電話を行います。

その際にも無言だったり、電話に出ない場合には発信場所付近に消防車、救急車で向かい倒れている人がいないかなど、通報者の捜索を行うことがあります。

間違えて通報した場合には、かならず「**間違いです**」とお伝えください。

119番

当管内で実際にあった誤通報



子どもがスマートフォンで遊んでいて119番通報してしまった。



ポケットやカバンの中で誤作動し119番通報された。



スマートフォンをポケットなどに入れたまま転倒したり、スマートフォンの入ったカバンを落としてしまい、※自動通報されてしまった。

※自動通報は衝突事故検出機能付きスマートフォンの場合のみ



自動通報機能の付いているスマートフォンって？

Apple iPhone14、14Pro

Google Pixel3以降

Apple Watch8、SE(2nd)

Ultra以降



これらのスマートフォンには交通事故や転倒、落下などの激しい衝撃を検知し、一定時間操作がされない場合に自動で**緊急通報**がされます。

あらかじめ、設定や操作方法をご確認ください。

設定などについてはご使用の携帯会社にお問い合わせください。

スマートフォンからの自動通報については、総務省消防庁がお知らせをしていますのでご確認ください。

[スマートフォンから自動で発信する機能について | 消防救急無線・119番緊急通報 | 総務省消防庁 \(fdma.go.jp\)](https://www.fdma.go.jp/)

出典:総務省消防庁ホームページ